

[News](#)

## **News: Ausflugsverkehr von und nach Juist läuft wieder**

Beigetragen von S.Erdmann am 29. Apr 2013 - 07:56 Uhr

Am vergangenen Sonntag fand zum ersten Mal in diesem Jahr wieder eine Ausflugsfahrt von Greetsiel nach Juist mit dem MS "Wappen von Norderney" statt. Allerdings nutzen nicht viele Fahrgäste die Möglichkeit, ein paar Stunden auf Juist zu verweilen. Das 1968 als "Donald Duck" gebaute Fahrgastschiff wurde im Frühjahr auf der Diedrichs-Werft in Oldersum frisch gestrichen, außerdem wurde der Zugang zum Salon so verändert, dass man auch mit einem Rollstuhl problemlos dort reinkommt.

Rund 750.000 Euro investierte die Reederei Norden-Frisia im vergangenen Winter in ihr Ausflugsschiff "Frisia X". Der Salon wurde völlig umgestaltet, neue Vorschriften machten außerdem den Austausch aller Fensterscheiben und einer zusätzliche Eingangstür erforderlich. Die "Frisia X" führt die Ausflugsfahrten von unserer Nachbarinsel Norderney nach Juist durch. Gelegentlich wird das Schiff, wie auch die "Wappen von Norderney", auch im Fährverkehr zwischen Juist und Norddeich eingesetzt.

Fahrten von Norderney und Greetsiel nach Juist erfreuen sich immer großer Beliebtheit. Das gilt auch für Fahrten von Borkum nach Juist. Diese werden seit Jahren mit dem MS "Wappen von Juist" durchgeführt. Mit dreiwöchiger Verspätung wegen einer Brücke, die in Emden nicht fertig wurde (wir berichteten), ist das Schiff inzwischen wieder vor Ort und führt Fahrten vom Juister Hafen aus durch. Von Borkum aus sind in diesem Jahr 20 Fahrten nach Juist geplant, die erste am 5. Mai, die letzte am 1. Oktober.

Weniger kommen die Schiffe der weiter entfernt liegenden Inseln nach Juist. Die Baltrum-Linie hat in diesem Sommer zwei Fahrten mit ihrer "Baltrum III" nach Juist auf dem Fahrplan, diese finden am 03. und 18. August statt. Ob das MS "Langeoog II" ebenfalls von Bengersiel und Langeoog nach Juist kommt, ließ sich im Moment nicht feststellen. Zwar bewirbt die Schifffahrt der Inselgemeinde Langeoog Fahrten nach Juist, allerdings ist dort noch kein Fahrplan für Ausflugsfahrten in diesem Sommer eingestellt. Im vergangenen Sommer gab es nur einmal die Verbindung Langeoog-Juist.

Von Spiekeroog und Wangerooge sind wegen der großen Entfernung keine Ausflüge nach Juist möglich.

Unser Foto zeigt die Ankunft der "Wappen von Norderney" am Sonntagmittag im Juister Hafen.

JNN-Foto: Stefan Erdmann

### **Article pictures**

